
In der Stadtratssitzung vom 24.02.2016 hatte die SPD-Fraktion angeregt, dass die Stadtverwaltung 

hinsichtlich einer Kunstinstallation zu Ehren Georg Friedrich Händels im Jahr 2018 Kontakt mit Prof. 

Ottmar Hörl aufnimmt.  

 

Hierzu fragen wir die Stadtverwaltung: 

 

1. Ist eine Kontaktaufnahme erfolgt? 

2. Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

3. Wenn nein, plant die Stadtverwaltung eine zeitnahe Kontaktaufnahme? 

4. Wenn ja, wann? Wenn nein, warum nicht? 

 

 

gez. Johannes Krause 

Vorsitzender 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 


